

sans bornes au Souverain-Pontife et la défense intrépide de son domaine temporel et spirituel.

“ La dévotion au Sacré-Cœur de Jésus ne pouvait manquer de se développer au sein de nos religieuses populations ; aussi les paroisses, les communautés, les maisons d'éducation sont-elles consacrées à ce divin Cœur, et, le premier vendredi de chaque mois, on voit une foule de catholiques pieux, hommes et femmes, s'approcher de la sainte Table.

“ Je ne veux pas dire par là que tout soit parfait sur nos rivages ; non, il y a malheureusement des ombres au tableau ; mais notre pays n'offre pas, du moins, le spectacle navrant d'une nation qui court aux abîmes d'une déshonorante apostasie.”

PÈLERINAGE DU TIERS-ORDRE AU SACRÉ-CŒUR, A JOLIETTE

Mercredi, 26 juin, les fraternités des frères et des sœurs du Tiers-Ordre, de Montréal, ont fait leur pèlerinage annuel au Sacré-Cœur. Le lieu choisi était la chapelle que les RR. PP. Viateurs ont fait bâtir au Cœur de Jésus, dans leur collège, à Joliette. L'on ne saurait concevoir rien de plus beau que ce sanctuaire. L'architecture, les peintures, les décors, tout y est merveilleusement assorti ; et lorsque l'intérieur est illuminé par un flot de lumières électriques, l'ont est étonné et fasciné par tant de richesses. Nous félicitons les RR. PP. d'avoir si bien honoré le Cœur de notre divin Maître. Nous engageons aussi les associations et les pèlerins à choisir ce lieu pour l'objet de leur dévotion.

Plus de 400 pèlerins sont allés à Joliette avec le Tiers-Ordre. L'ordre, la piété et l'amour au Sacré-Cœur ont régné parmi eux. Le long du voyage, la prière, le chant ont servi de préparation à la sainte communion que tous ont faite avec ferveur.

A 2 heures p. m., le sermon fut donné par le Rév. M. Laforge, du collège de Montréal. Le savant prédicateur a démontré en d'éloquents paroles l'avantage de la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus : 1° nous y trouvons l'humain dans le divin, et le divin dans l'humain. Le Cœur de Jésus a la sensibilité du cœur de l'homme à un degré parfait, et il a la puissance du Cœur d'un Dieu. N'est-ce